

Intervention de M. Jérôme Cauët,
Président du CA SDIS Essonne.

Accueil de la Fi du 1 avril 2014

D'abord l'emploi !

C'est pour moi, élu de la République, une des priorités. Car l'emploi est aussi la première préoccupation des Français et par conséquent des Essonnais. Cette bataille pour l'emploi, nous devons la gagner à tous les niveaux, comme ici au Sdis de l'Essonne, pour donner une solution à nos jeunes, pour préserver les effectifs, pour pouvoir imaginer un avenir meilleur.

C'est avec un réel plaisir, que nous vous accueillons ce matin, vous les membres de la nouvelle Formation initiale.

Messieurs, prenez la mesure de cet évènement. Vous qui allez débiter votre formation initiale, vous allez découvrir et apprendre un métier à la fois beau et difficile.

Si je laisse le soin à vos formateurs de vous faire découvrir les gestes et les connaissances, mais aussi la solidarité dans l'action, je souhaite partager avec vous les valeurs de Courage et de dévouement qui illustrent cette profession de sapeur-pompier.

Ces valeurs, qui sont portées si haut en Essonne, représentent le dernier maillon de la République. Vous êtes les ultimes garants du triptyque républicain : **Liberté, Egalité, Fraternité...**

Triptyque qui va si bien aux Sapeurs-pompiers que j'ai souhaité qu'il soit désormais présent sur nos édifices, comme ici à l'école départementale.

Votre arrivée est évidemment un évènement marquant pour chacun d'entre nous comme pour l'ensemble de nos équipes.

Dans notre belle école, fleuron de notre service départemental, j'ai le plaisir de présider ce moment où nous vous accueillons dans la grande famille des sapeurs-pompiers de l'Essonne.

Un mot sur notre département et notre service

L'Essonne ce sont 1 200 000 habitants, sur un territoire très rural au sud et franchement urbain au nord. Les sapeurs-pompiers, de nos 51 centres de secours, assurent près de 90 000 opérations de secours chaque année.

L'Essonne, département original et dynamique, s'il en est, finance pratiquement exclusivement le Sdis à hauteur de 98 Millions d'Euro.

A cet instant je veux dire tout le bien que je pense de nos équipes. Je veux que vous sachiez comme je suis fier de partager votre mission, fier de vous accompagner, fier de vous soutenir.

Cette cérémonie signe votre entrée dans notre corps départemental et dans ce métier si primordial, si vital pour tous les habitants.

Dans une société où l'on érige l'individualisme comme référence, vous avez choisi une autre voie. Celle du respect, du partage et de l'action solidaire. Sachez que j'ai le plus grand respect pour ceux qui s'engagent sur ce chemin.

Pour ma part, je suis heureux de présider un établissement public qui se consacre à secourir et faire vivre cette solidarité indispensable à un réel vivre ensemble.

Pour conclure, je veux vous dire que nous apprendrons à nous connaître au fil du temps, de nos rencontres et de mes nombreuses visites dans les centres et sur le terrain. Vous saurez vite que je suis un président très présent.

N'hésitez pas à venir vers moi, pour me faire part de vos avis, de vos soucis, mais aussi de vos satisfactions. Je vous écouterai toujours.

Ensemble, réjouissons-nous de l'arrivée de cette relève.

Merci de votre attention